

Mme Rose-Claire Schüle citoyenne honoraire de Saint-Nicolas

C'est depuis un demi siècle environ que Madame Schulé fréquente la commune de Saint-Nicolas : avec son mari, le regretté professeur Ernest Schulé, avec sa famille, avec ses amis, avec ses collègues. Parmi les fondateurs du Centre, elle en est vice-président et responsable du comité scientifique. Par sa présence, par son engagement, par sa compétence, elle a contribué comme peu d'autres, à l'épanouissement de l'institution faisant ainsi le bonheur de notre patois et de notre civilisation et contribuant en même temps à faire connaître, dans le monde entier, je dirais, la petite commune de Saint-Nicolas. Bien sûr, on l'a toujours remerciée... Mais pour tout ce dévouement, il fallait bien quelque chose de plus tangible que quelques bonnes paroles. Cette fois, c'est la commune de Saint-Nicolas que y a pensé. Le 11 décembre 2003, le Conseil



Bernard Schüle, Isabelle Raboud et leur mère Rose-Claire Schüle avec Bruno Domaine syndic de Saint-Nicolas.



L'ADMINISTRATION COMMUNALE DE SAINT-NICOLAS EN VALLÉE D'AOSTE

confère à

Mme Rose-Claire Schüle

le titre de

citoyenne honoraire de Saint-Nicolas

pour son précieux et constant engagement en faveur de la communauté de Saint-Nicolas
au sein du Centre d'Études Francoprovençales qu'elle a aidé à créer,
toujours soutenu et grandement contribué à illustrer.

Saint-Nicolas, le 20 décembre 2008

Le Syndic

communal, composé des membres suivants, Cerlogne Teresio Filiberto, Armand Daniele, Domaine Roberto, Gerbore Monica, Iannino Giuliano, Martinod Donato, Thomasset Romeo, Vagneur Riccardo, Thomasset Paola, Gerbore Gianni Antonio, Curiat Renata et Lavy Fulvio, présidé par le syndic Bruno Domaine, par délibération, à l'unanimité accueille parmi ses citoyens, Mme Rose-Claire Schulé. Bravo, Madame ! De la part de tous les membres du Centre aussi (A. B.)